
MBB Radical Cup Lauf #7

Geschrieben von DFAlex - 05.06.2017 12:50

http://www.malzbierbude.de/images/stories/events/2017/Radical_Cup/20170607.png

Moin,
der Oulton Park Fosters, wird eine weitere Herausforderung, der wir uns zu stellen haben!

Fahrzeug/Car/Class: Radical SR3
Strecke/Track: Oulton Park Fosters

Datum/Date: 07.06.2017
Training: 20.00 Uhr / UTC 19:00 Uhr 20min.
Qualifying: 10min.
Warmup: 5 min.
Rennen/Race: ca. 20:35 Uhr
Runden/Laps: 60
In-Game-Startzeit/In-game-start-time: 14:00 Uhr
Wetter/Weather: nice
Reifen/Tyres: x1
Zeit/Time: x1
Assists: real

Bei fragen....melden.
If you have any question, feel free to ask.

...have more Fun!

VLG/regards
Alex

Aw: MBB Radical Cup Lauf #7

Geschrieben von DFAlex - 07.06.2017 19:59

Server lÄÄÄft....

Aw: MBB Radical Cup Lauf #7

Geschrieben von BadDan - 07.06.2017 21:37

Tja, ganz brauchbares Setup gehabt, gutes Quali und nen soliden Start. Und dann hat Astro gezeigt, dass er wohl die einzige Budenregel nicht kennt. Rauscht mir in der ersten Schikane so ins Heck, dass ich noch den vor mir fahrenden Guido mitdreh und Astro fährt einfach an uns vorbei und hält uns dann noch Runden lang auf, obwohl wir beide deutlich schneller waren. Leider war mein Auto aber nach der Behandlung nicht mehr ganz so spursicher und nach einigen Drehern bin ich dann zähneknirschend an die Box. Dann hats auch wieder mit guten Zeiten geklappt, aber das Rennen war natürlich sowas von gelaufen.

Ich zitieren mal die Budenregel, die direkt auf der Startseite steht:
Schießt du deinen Vordermann ab, sag Sorry und reihe dich hinter ihm ein.

Wenigstens der Teil mit dem "Sorry" wäre in Zukunft nett, nach so einer Aktion.

Aw: MBB Radical Cup Lauf #7

Geschrieben von jkens - 08.06.2017 05:47

Hallo Daniel,

nach Anschauen der Wiederholung: ich fÄ¼rchte, das war ich, der dich in der ersten Schikane nach Rennstart erwischt hat. Es hatte sich im Cockpit nur wie ein leichter Remppler angefÄ¼hlt, weshalb ich - auÄer hinter dir zu bleiben - nichts weiter unternommen habe. Ich hatte gestern Probleme mit Mini-Aussetzern meines Lenkrades (bzw.: das ist ein multiples Problem, das sich in Miniaussetzern, nicht erkannten Pedalen, falsch erkanntem Lenkrad und weiteren Seltsamkeiten zeigt, mir ist letzte Woche mein Windows abgekackt, seitdem gibts Probleme) und war deswegen das ganze Rennen Ä¼ber ein wenig abgelenkt.

Ein groÄes "SORRY" hier im Nachhinein, mir war nicht klar, dich bzw euch so hart erwischt zu haben.

GruÄ
Jens

Aw: MBB Radical Cup Lauf #7

Geschrieben von DfAlex - 08.06.2017 12:32

Moin,

>>>Auswertung

Aw: MBB Radical Cup Lauf #7

Geschrieben von Alf54 - 08.06.2017 13:43

Hallo Dan,
ich mÄ¼chte mich fÄ¼r mein Verhalten entschuldigen. Ich habe es zu dem Zeitpunkt als reinen Rennunfall gesehen und nicht mehr weiter darauf geachtet.

Soll wirklich nicht mehr vorkommen. Leider musste ich aus privaten GrÄ¼nden das Rennen frÄ¼hzeitig verlassen.

Sorry und weiterhin tolle faire Rennen.

Alf

Aw: MBB Radical Cup Lauf #7

Geschrieben von BadDan - 08.06.2017 17:08

Gerade weil ich sowas ja eigentlich nicht von dir kenne, hatte es mich eben verwundert, da wir halt zu zweit abgeflogen sind dadurch. Aber jetzt ne Nacht drÄ¼ber geschlafen und schon isstes nicht mehr so schlimm. ;)

Reset und auf zum nÄ¼chsten Rennen. B)

Hab mir jetzt auch mal das Replay angesehen und es war tatsÄ¼chlich jkens. VerrÄ¼ckt, denn im HUD wurde mir Astro als Fahrer hinter mir angezeigt.

Dann ist es also an mir, mich zu entschuldigen. Du hast keinen Fehler gemacht, sondern nur unseren Unfall genutzt, was in dem Fall natÄ¼rlich vollkommen legitim ist.